

Jede Schicht beim Mähdrusch hat eine zeitweilige Parteigruppe

Zeitweilige Parteigruppen auf Schichtbasis haben sich bei uns bereits im Vorjahr in der Getreideernte bewährt. Ganz klar, daß die Parteiorganisationen unserer drei LPG Pflanzenproduktion Kremmen, Beetz und Teschendorf, Kreis Oranienburg, beschlossen haben, auch in diesem Jahr im gemeinsamen Mähdruschkomplex wieder zeitweilige Parteigruppen auf Schichtebene zu bilden.

Wie unsere Erfahrungen zeigen, hat das Vorteile. Die politische Arbeit der Genossen ist konkreter und operativer geworden. Sie reagierten schneller auf die in der Schicht aufgetretenen Probleme und auf die Fragen der Kollegen. Die Parteimitglieder übernahmen eine größere Verantwortung für die politische Führung des sozialistischen Wettbewerbes. Der Leistungsunterschied zwischen den Schichten wurde überwunden und der Wettstreit zwischen den Schichtkollektiven um hohe Druschergebnisse verstärkt.

Wiederholt wurde mir die Frage gestellt, ob denn in der Erntezeit für die politische Arbeit bliebe. Ich habe selbst jahrelang einen Mähdrusch gefahren und sage, dafür ist immer Zeit. Natürlich machen wir keine langen Parteigruppenversammlungen auf dem Feld. Wenn es erforderlich ist, nimmt der Parteigruppenorganisator die Genossen kurz zusammen. Am günstigsten ist das morgens unmittelbar vor dem Druschbeginn oder mittags während des Schichtwechsels. Nicht an der Zahl der durchgeführten Versamm-

lungen messen wir die Wirksamkeit der Parteigruppe, sondern an der Aktivität der einzelnen Kommunisten, daran, wie sie das Erntetempo mitbestimmen und durch gute ideologische Überzeugungsarbeit das ganze Kollektiv zu hohen Leistungen anspornen. Besonders dann, wenn beispielsweise durch ungünstiges Wetter die Ernteeinbringung komplizierter wird oder technisch-organisatorische Unzulänglichkeiten einen Tempoverlust verursachen, erwarten wir das vorbildliche Voranschreiten der Genossen.

Die vorjährigen Ernteergebnisse zeigten, daß wir uns auf unsere Kommunisten verlassen können. Unsere Mähdruschkomplexe haben im Kreis- und Bezirksmaßstab ständig das Erntetempo mitbestimmt. Die gute politische Arbeit der Genossen wird auch durch die zwei gewonnenen Kandidaten, die wir während der Getreideernte aufgenommen haben, belegt. Die Konzeption der Parteiorganisation für die politische Führung der Getreideernte sieht vor, in diesem Jahr wiederum einen jungen Genossenschaftsbauern während der Ernte für die Reihen unserer Partei zu gewinnen.

Ständige Hilfe durch die Parteileitung

Die Parteileitung unterstützt die Tätigkeit der zeitweiligen Parteigruppen, indem sie dafür sorgt, daß die Tageszeitungen auf das Feld kommen und aktuelle Feldwandzeitungen in den

Leserbriefe

Gut angeleitet — erfolgreiche Arbeit

Ich bin ehrenamtlicher Parteisekretär in der LPG Pflanzenproduktion Wurzten-Ost. Damit ist mir eine große Verantwortung für unsere Grundorganisation übertragen worden. Schwerpunkt der Arbeit der Parteiorganisation ist die politisch-ideologische Vorbereitung aller Werkstätigen unserer Genossenschaft auf die weitere Konzentration und Spezialisierung der Produktion über den Weg der Kooperation.

Die Mitglieder unserer Grundorga-

nisation können politisch-ideologisch so gut wirken wie es die Parteileitung versteht, alle Genossen in die tägliche politische Arbeit einzubeziehen. Deshalb führen wir regelmäßig unsere Leitungssitzungen durch, bei besonderen Anlässen auch monatlich zweimal. Alle Genossen der Parteileitung werden dabei durch den Parteisekretär angeleitet. Grundlage dafür sind einmal Materialien aus der Parteipresse, zum anderen aber die monatlichen Anleitungen der Parteisekretäre durch

die Kreisleitung. Sie geben den Parteisekretären Hilfe und Unterstützung bei der Lösung der vor ihnen stehenden Aufgaben. Besonders anregend ist, daß dabei die Beschlüsse unserer Partei immer in Verbindung mit den Aufgaben unserer Betriebe behandelt werden. Alle Parteisekretäre der Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft unseres Kreises kommen darüber hinaus jährlich eine Woche zu einem zentral geleiteten Erfahrungsaustausch zusammen. Dort erarbeiten wir uns unter Anleitung der Genossen der Kreisleitung für alle Entwicklungsfragen einen ein-